



Pendant la période de confinement
Votre édition numérique de L'UNION est disponible sur www.e-kiosque-sogapresse.com

AKANDA

Elu le 22 juin par une majorité confortable du Conseil municipal, Yvon Patrick Rombogouera, qui veut incarner l'espoir d'un changement dans la gestion de la commune, a été installé hier dans ses fonctions de maire d'Akanda par le ministre d'Etat à l'Intérieur.

Page 4

DRAME

Un nouvel élément – presque aussi glaçant que les précédents – dans l'enquête autour du drame de Ça M'étonne, à Owendo. Le suspect, un étudiant en médecine, aurait pratiqué un avortement finalement fatal sur sa copine dont il aurait ensuite découpé le corps à la machette.

Page 9

COVID-19 : RISQUE DE RECHUTE ?

C'EST la hantise de tous les Etats : une nouvelle flambée épidémique à la suite de la levée des restrictions. Le Gabon qui, grâce à une stratégie basée sur la multiplication des tests de dépistage et le port obligatoire du masque de protection, a réussi à contenir la pandémie, doit maintenir un haut niveau de vigilance, à mesure qu'il décide la réouverture de secteurs de l'économie et de pans de la vie sociale.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

A-t-on prévu le minimum pour nos gens d'armes chargés de veiller au respect du couvre-feu ?

Si, moi Makaya, je pose cette question, c'est au vu de ce que je vois et observe quotidiennement aux différents check-points. Tant dans la capitale qu'à l'intérieur du pays. Nous nous plaignons d'eux, des tracasseries que nous subissons avec le fameux "képi" et "caillou". C'est pourquoi on appelle chaque fois les chefs à sanctionner ces dérapages et à y mettre fin. Cherchons-nous avant de juger à aller à la source pour savoir ce qui peut justifier ces actes blâmables susceptibles de ternir l'image de nos agents de sécurité ?

En discutant d'homme à homme avec l'un de ces gendarmes au check point de la Nationale 1, j'ai appris beaucoup de choses. De jour comme de nuit, ils sont là, au péril de leur vie pour nous protéger contre le Covid-19. Mais dans quelles conditions ? Ils couchent sur des bancs de fortune à la belle étoile à la merci des moustiques, livrés à la fraîcheur de la saison sèche, en plus, sans que rien ne soit prévu pour la gamelle. Connaissant certains éternels fauchés, la tentation de la "mendicité" est forte. Surtout quand le ventre crie famine. Certes, ce n'est pas une excuse alors qu'on est payé pour faire le job. Cependant, de temps en temps, il faut se mettre aussi à la place des autres. Et vous allez comprendre ces pauvres bougres...

Il revient donc à la hiérarchie d'écouter les mecs de garde. Croyez-moi, vous verrez ces derniers nous coller ainsi la paix quoi ...

...MAKAYA



PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit

COVID - 19

Photo : Wilfried MBINAH